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Un florero que es de todos
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El artículo titulado “Un gobierno municipal o 
un florero” con el que el Psoe quiere 
responder al balance de dos años de gobierno 
del PP, no merecería respuesta si no fuera por 
el desconcierto y la bajeza moral desde la 
que se proyecta.

Dicen para empezar que no se “cansarán de 
repetir”, pero la impresión que dan es que 
desde la clamorosa derrota que sufrieron en 
las elecciones municipales perdiendo la 
mitad de los concejales que tenían (cosa que 
nunca le había ocurrido al PSOE en 

Andalucía), lo que están es cansadísimos y que no encuentran la forma de salir del hoyo en que se han 
metido ellos solitos.
Y también dicen que “el PP es un partido agotado sin ningún atisbo de acción…” Pero claro, decir que un 
partido que es la primera vez que gobierna en Priego y que tiene una alcaldesa y un equipo como el que 
tiene, es un partido agotado… es pensar que una mentira muchas veces repetida se convierte en una verdad. 
Porque, digan lo que digan, la verdad es que el PP de Priego no da la imagen de un partido agotado, sino 
todo lo contrario.
¡¡Incluso el problema de la empresa del agua (un problema que crearon los dirigentes del PSOE de Priego), 
incluso ese grave problema estamos dispuestos a resolverlo si los prieguenses nos dan un poco de tiempo y 
de confianza!!.
¿Que algunos de los proyectos que estamos culminando, como el Recreo Castilla por ejemplo, no son 
proyectos que haya inventado el PP?. Pues claro, en cualquier ciudad los grandes proyectos no son de un 
partido o de otro, sino “proyectos de ciudad”, basados en sus potencialidades históricas y que a veces tardan 
siglos en culminarse. Todo gobierno recibe una herencia, unos la empeoran como evidentemente hicieron 
ellos y otros ponen en marcha y hasta inauguran lo que estaba parado por falta de gestión. Pero no se puede 
acusar al PP de apropiarse de esos proyectos de forma egoísta, porque ante las cámaras de la prensa y en el 
momento de la inauguración, María Luisa Ceballos nombró a los cuatro alcaldes, de tres partidos distintos 
(PSOE, PA, PSOE y PP) que han peleado por el Recreo Castilla y a los cuatro concejales de Urbanismo que 
han gestionado este proyecto. ¿Lo hubieran hecho otros alcaldes con la misma generosidad?.
Y por último (pues no vale la pena alargar más), ¿cómo puede decir el PSOE de Priego que ellos abogan 
“por una relación cordial entre los diferentes grupos de este Consistorio” cuando se pasaron ocho años 
apuñalando a otro partido que estuvo en el gobierno y en la oposición en las dos últimas legislaturas?.
Reconozcamos que es ahora cuando se busca consenso aunque solo sea porque en el PP somos muy 
conscientes de que gobernamos en minoría absoluta. Muchos se han olvidado ya de que en la legislatura 
anterior las preguntas había que hacerlas por escrito y se respondían (o no se respondían) un mes después. 
Ahora se responden al instante y en directo. ¡Que enorme diferencia!. ¡Qué demostración tan palpable de 



que el PP ha puesto en práctica otra forma de gobernar!.
En realidad, ese único comentario que ha aparecido tras el artículo del PSOE, firmado por Fausto Ruiz 
Menjíbar, nos parece totalmente adecuado; “Hay que seguir luchando por Priego”. Naturalmente, hay que 
seguir luchando “todos juntos” por los grandes proyectos que tiene esta ciudad que son proyectos “de todos”. 
Más humildad en nuestros proyectos individuales o “de partido”; y más apoyo y mucho orgullo (es decir, ¡un 
florero!) para nuestros proyectos de ciudad, que son y deben ser siempre, “de todos”.


